

おみやげさんごっこをしました

12月15日(水)から、ごとう幼稚園ではお店屋さんごっこがはじまりました。子どもたちは11月の勤労感謝の日を前に各学年、大分駅や消防署等に行ってお仕事見学をしました。お仕事の大変さや、大切さを感じ、今度は、子どもたちがごとう幼稚園のお店を開くために毎日商品づくりのお仕事を頑張りました！そしてお給料をもらって当日は、お店番のお仕事とお客さんを交代しながらいつもと違う幼稚園を楽しみました♪

12月15日(水)
20日(月)
からです！

ごとう幼稚園 おみやげさんごっこ

しゅってんしょうかい



ねんちょうさんのおみやげ

マック(あみくみ)



ゲーム屋さん(あまかりペヤ)



おはなやさん(あじくみ)



びょういん(きくみ)



レストラン(ホール)



びょういん(ホール)



事前に各クラスにはこのようなチラシも掲示しました！

どのお店で買い物しようかな…と、お店屋さんがオープンする前から子どもたちは期待が高まっていたようです！！

ねんちょうさんのおみやげ

アケセザリーやさん(あみくみ)



キーホルダーやさん(あみくみ)



ねんしょうさんのおみやげ

たべもの・ざっかやさん(おんしょうのおみやげ)



えんちょうせんせい・バスのせんせいのおみやげ



キラキラのおみやげ



カメのおみやげ

まず、15日は年長さんのお店の模擬出店がありました。
「こんなお店があるんだよ」と教えてもらいました



いよいよオープン！！



園長先生の手作りオーナメントとバスの先生の手作りカメラさんのお店☆彡





前半・後半に分かれて、お店のお仕事とお客さんを楽しみました！！



楽しいお店屋さんごっこに大満足な子どもたちでした！！

